

**ÉGLISE SAINT-MAXIME**

**Une bonne nouvelle pour le quartier Lemoyne**

**Longueuil, 19 février 2020** — Réagissant à l'octroi par le Conseil de Ville d'une subvention de 150 000\$ sur 3 ans au Centre communautaire Saint-Maxime, la conseillère du district de LeMoyne-de Jacques-Cartier, Colette Éthier, se réjouit de l'octroi de cette aide financière.

« L'octroi de la subvention est un événement marquant pour la communauté de LeMoyne-de Jacques-Cartier et l'aboutissement de plusieurs interventions et suivis fait auprès de la Ville. C'est un projet qui contribuera à consolider l'offre de services communautaires dans ce secteur », d'indiquer Colette Éthier.

Cette dernière poursuit en soulignant « le travail exceptionnel accompli depuis 2016 par plusieurs citoyens du quartier, notamment des bénévoles, des employés et des représentants d'organismes communautaires ».

Cette dernière conclut en indiquant qu'il reste « beaucoup à faire en termes de recherche de financement; sans parler des travaux de construction et de rénovation qui seront nécessaires pour transformer l'Église Saint-Maxime en véritable centre communautaire ». La conseillère Colette Éthier assure les organismes qui pilotent le projet de sa collaboration pleine et entière dans les prochaines étapes.